

Refrenda el gobernador su respeto absoluto a las Fuerzas Armadas y sus acciones en favor de México

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > Refrenda el gobernador su respeto absoluto a las Fuerzas Armadas y sus acciones en favor de México

- **Preside Héctor Astudillo la sesión de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz en Iguala**
- **Salen municipios importantes de Guerrero del listado de los más violentos del país**
- **Continúa incidencia delictiva a la baja; notoria la recuperación de seguridad en ciudades como Acapulco, Zihuatanejo e Iguala**
- **Habrà imparcialidad en las actuaciones de seguridad en Zirándaro y en el estado, señala el Ejecutivo estatal**

Iguala de la Independencia., Gro, 24 de febrero de 2020.- Luego de refrendar su absoluto respecto a las Fuerzas Armadas y sus acciones en favor del país al que sirven patrióticamente, el gobernador Héctor Astudillo Flores, al presidir y revisar con integrantes de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz, los temas más trascendentes de lo que sucede en las diferentes regiones del estado, expresó que los indicadores delictivos continúan a la baja en Guerrero y es notoria la recuperación de seguridad en ciudades como Acapulco, Zihuatanejo e Iguala.



Como se lleva a cabo todos los días, el Ejecutivo guerrerense, durante la sesión realizada en el 27 Batallón de Infantería en Iguala de la Independencia, destacó que, de acuerdo con el informe de enero del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Acapulco, Chilpancingo, Zihuatanejo, Iguala, Coyuca de Benítez, Taxco y Chilapa, así como otros municipios, ya no figuran dentro de los 50 municipios más violentos por cada 100 mil habitantes.

De igual forma, el gobernador Héctor Astudillo abordó en la reunión el caso del homicidio de una mujer ocurrido este domingo en Coyuca de Benítez, por el cual ya hay un detenido informó el Fiscal General del Estado, Jorge Zurriel de los Santos Barrila.

Astudillo Flores, también vio lo referente a la situación de Zirándaro y las últimas detenciones de 18 individuos con armamento y vehículos, uno de ellos de blindaje hechizo, en dos hechos distintos, por lo que se reiteró qué habrá imparcialidad en las actuaciones de seguridad en este municipio y en el estado.

Asistieron el alcalde de Iguala, Antonio Jaimes Herrera; el general Juan Manuel Rico Gámez, comandante de la Novena Región Militar; el comandante de la Octava Región Naval, Francisco Limas López; el comandante de la 35 Zona Militar, Ernesto Ávalos Pardo; el jefe del 27 Batallón de Infantería en Iguala, Juan Antonio Jasso Martínez; el coordinador estatal de la Guardia Nacional, Antonio Ramos Argüello.



El delegado federal en Guerrero, Pablo Amílcar Sandoval Ballesteros; el coordinador de la Policía Federal, Pedro Radilla Suástegui; el secretario de Seguridad Pública, David Portillo Menchaca; el fiscal General del Estado, Jorge Zuriel de los Santos Barrila; el presidente de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Ramón Navarrete Magdaleno y el secretario técnico de la Mesa de Coordinación Estatal, Hermes Teodoro González, entre otros.